



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Martes 24 de junio de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

Hoy faltan 375 días para las elecciones y apareció un video donde se escucha la voz, presumiblemente de **Armando Rivera**, atacando con dichos, con palabras, supuestamente en una reunión privada, al actual presidente municipal **Manuel González Valle**. (NT)

SOCIEDAD

Siguen las multas por manejar y hablar por teléfono al mismo tiempo. Del 1 de junio a la fecha 200 personas han sido sancionadas. (NT)

La tortuga Prudencia sigue recorriendo algunas calles de la ciudad, invitando a los conductores de autos a ser prudentes y usar el cinturón de seguridad. Sin embargo, se estima que sólo el 50% de la gente lo usa. (NT)

Este fin de semana en Querétaro, según el presidente de la CEDH, **Adolfo Ortega Osorio**, se encontró dentro de una bodega en un antro llamado La Botica, a menores de edad escondidos por los propios dueños, durante una inspección dentro del operativo Antro con-sentido. (NT)

El reblandecimiento de la tierra provocó el desgajamiento de un cerro sobre la carretera a la Cañada. Una piedra de más de una tonelada estuvo a punto de caer sobre una casa. (NT)

ECOLOGÍA Y SALUD

En promedio, cada persona genera un kilo de basura al día; pero mucho puede evitarse con las tres R: Reducir, Reutilizar y Reciclar. (NT)

En el área de gineco obstetricia del Seguro social, una señora dio a luz en un baño ante la falta de atención del personal. Se presume negligencia de enfermeras y médicos. Es la historia de una mujer víctima del maltrato en un hospital público. Ya se presentó una denuncia en el ministerio público, por negligencia médica. (NT)

La familia de quien presuntamente es la víctima en este caso, levantaron una queja ante la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. Aseguran que hay varias y severas irregularidades en la atención que se brindó a la señora que perdió el bebé. (NT)

A través de comunicado, el IMSS asegura que existen serias irregularidades en el caso de la muerte del bebé. Sin especificar qué irregularidades, dicen que el personal las detectó, pero que están dispuestos a colaborar con las autoridades. (NT)

Sonia Rocha dijo que es necesario que la comisión de arbitraje médico tome este caso que derivó en la muerte de un recién nacido. (NT)

La Procuraduría General de Justicia ya investiga a personal de confianza y médico del IMSS, que trabaja en la clínica 13, relacionada con la muerte del recién nacido. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

En la sierra gorda, la Procuraduría General de Justicia en coordinación con la Secretaría de Seguridad Ciudadana y las policías municipales, realizan cateos para encontrar delincuentes, armas y drogas. (NT)

95 nuevos policías se suman al resguardo de la ciudad, tras ocho meses de entrenamiento. (NT)

En Pedro Escobedo se graduó la primera generación, de 14 cadetes, que egresa de una academia. (NT)